
 

 

 

 

BOLETÍN DE PRENSA 

Quito,  de 18 septiembre de 2024 

ASAMBLEÍSTA DR. HUMBERTO TAPIA ESCALANTE SE REÚNE CON EL MINISTRO DE SALUD PARA ABORDAR 

TEMAS PRIORITARIOS PARA LA PROVINCIA DE LOJA.  

Hoy, el Asambleísta por la provincia de Loja, Dr. Humberto Tapia Escalante, mantuvo una reunión con el 
Ministro de Salud, Dr. Antonio Naranjo, en la Coordinación Zonal 9. Durante el encuentro se trataron 
asuntos importantes para el bienestar de la provincia de Loja. 

Entre los temas abordados, destacaron la deuda del Estado con SOLCA y las dializadoras. Se discutieron 
mecanismos para acelerar el pago de la deuda pendiente con SOLCA y los centros de diálisis, garantizando 
la continuidad de estos servicios esenciales para los pacientes de la provincia. 

Adicionalmente, se planteó la realización de un plan médico funcional para el cantón Olmedo. Se manifestó 
la necesidad de implementar un plan de atención médica eficiente que cubra las necesidades de la 
población de Olmedo, optimizando los recursos disponibles. 

El Dr. Humberto Tapia Escalante solicitó también la recategorización del Centro de Salud de Chaguarpamba, 
con el objetivo de mejorar la atención sanitaria en el cantón y ofrecer más servicios especializados. 

El legislador lojano propuso la realización de un plan piloto en la provincia para identificar y estudiar los 
factores de riesgo que afectan la salud de la población, lo que permitirá diseñar políticas públicas más 
efectivas en materia de prevención. 

Este encuentro refuerza el compromiso del Asambleísta Dr. Humberto Tapia Escalante de seguir 
gestionando proyectos y recursos para mejorar la atención sanitaria en la provincia de Loja. 

 


